

第8回 北信野球の日

開催日時 2025年12月1日
開催場所 長野オリンピックスタジアム

令和7年11月30日に北信野球の日として長野オリンピックスタジアムでフェスティバルが開催されました。

今年も北信の高校女子ソフトボール部の選手がコンシェルジュとゲーム係に分かれて、子供たちのボール遊びのお手伝いをしました。

ソフトボールのブースでは、輪投げ、ボール入れ、ストックアウト、ボール当て、ペットボトル落としと、今年は三角ベースで打って走るゲームを追加したところ一番の行列ができる大反響になりました。

また、恒例となっています女子ソフトボールバッテリーVS男子野球部バッターはソフトボールが3勝1敗となりました。

1回戦：サードゴロ

2回戦：ショートゴロ

3回戦：空振り三振

4回戦：レフト前ヒット

ソフトボールのブースに来た子供の人数は、午前617名、午後167名、合計784名で昨年より100名以上増えました。

野球のチームに所属しています女の子がマシーン打ちで2本のホームランを打っていました。個人的にはソフトボールへ誘いたかったですが辞めました。

本イベントにより野球やソフトボールのチームに属していない子供がチームに入って頂けるきっかけになれば良いと考えています。また、来年2月頃に長野市の北部スポーツ・レクリエーションパークの室内場でスポーツフェスを行う予定です。学校のお友達と一緒に、皆さんの参加をお待ちしています。

